

Tunja, Enero 19 de 2011

COMUNICADO DE PRENSA 003

Tomó posesión nuevo Vicerrector Académico

Ante el Señor Rector de la UPTC, Doctor Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, tomó posesión Orlando Vergel Portillo como Vicerrector Académico, quien sustituye en el cargo a Wilson Alcides Valenzuela Pérez.

Orlando Vergel Portillo, es Ingeniero Químico de la Universidad Industrial de Santander, con maestría en química; hace unos años se desempeñó como Decano de la Facultad Seccional Sogamoso y actualmente es el representante de los profesores de las sedes ante el Consejo Académico.

Orlando Vergel Portillo, se comprometió a liderar una Vicerrectoría proba, consensuada y de alta calidad.

Otros de los directivos que ya fueron posesionados, este año, son: Norlando Sánchez Rueda, en la Dirección Administrativa y Financiera, Reinaldo Jaime González en la Coordinación de Talento Humano y Policarpa Muñoz Fonseca, en la jefatura de Oficina de Control y Evaluación de la Gestión Universitaria.

En los próximos días, según lo manifestó el Señor Rector, se espera que tomen posesión los nuevos directores de la DIN, (investigaciones) y extensión universitaria.

ASESORIA DE COMUNICACIONES
UPTC

desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD